A journey to the heart of America’s deadly love affair with guns
- That image was quite controversial to a lot of people, some people saw it as irresponsible some people saw it as dangerous, threatening, whereas other people including you saw it as a symbol of something different, what was it to you?
- Powerful, protecting … that’s my freedom.-

But the people who criticize you what do they say?
-A right-wing lunatic 
18 years ago I travelled across the US exploring America’s deadly love affair with guns. I witnessed the grim results of these weapons in hospital emergency rooms, morgues and a confused aftermath of mass shooting sprees. After each new massacre the newspaper headlines were always the same: why did it happen here?
Since my book was published in the year 2000 more than half a million Americans have been killed by firearms in the USA,  527000 people dead and many more injured.

I decided to return to the subject, to track down each gun owner whom I had met and photographed those years ago to understand why despite this death toll there is such fierce resistance to even moderate gun control laws in the US.
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Un documentaire sur les armes aux USA

le reporter est allé dans le pays . Il a vu les victimes des armes à feu  

il 
	Certaines infos comprisesRelevé d’infos incomplet/ compréhension lacunaire ou partielle
Tous les items suivants :

On voit une photo, elle  est controversée,. Certains pensent que c’est dangereux

Le journaliste demande le point de vue d’un homme

Cet homme pense que cette photo représente sa liberté d’avoir une arme.
Il a voyagé a travers les Usa pour comprendre ce gout pour les armes.

Toujours la même question, pourquoi ?

 Le reporter a publié un livre en 2000

Beaucoup de victimes des armes 
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Ce qui précède + 
le documentariste dit que certains pensent que la personne sur la photo est irresponsable, dangereuse 

l’homme pense que cette photo symbolise la puissance et la protection
Le reporter a été témoin  des résultats de l’usage des armes : dans les hôpitaux, les morgues… des massacres de masse.
Toujours la même question dans les journaux : pourquoi c’est arrivé ici?

Des milliers de victimes

Il a décidé de revenir sur le sujet, de revoir les personnes qu’il a photographiées il y des années.
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L’homme sur la photo est le même que celui interviewé des années plus tard. 

Ceux qui le critiquent disent qu’il est fou

Le reporter veut explorer l’histoire d’amour entre les américains et les armes.

Depuis que son livre a été publié il y a eu un demi-million de victimes, beaucoup plus de blessés

Il a voulu retrouver chaque personne qu’il avait rencontrée ou prise en photo pour comprendre pourquoi il y a une (aussi forte) résistance  à la mise en place d’un contrôle (même modéré)


